

Merkwürdiges mit zu bewältigen.

Gerard Lünzel - so kann Sie sich recht
über diese illegitime Eingriffe von Provinzialparlamenten
denken, welche die Werke der Wissenschaft zu stehlen
es sind wie ich aus ihm schon vorher oder andere
Extrasalben. Seine Arbeiten sind werfend, aber
man versteht ihnen zu sehr die Studienfabe an. Ich
hätte mir einmal die Mühe zu begeben, ev.
mit dem Hinterdenken, der vielleicht einmal in Rom
ausgelassen. Ich sprach Sie auf mit Richter, aber
das wirkte ab, offenbar ist der Reflex im Halben
her ihm nicht günstig. Jedfalls bin Sie ein
gutes Werk, wenn Sie ihn aus seiner provinziellen
Beschränktheit lösen. Ganz so gut auffällt mir aber
das Titel, Revolution. Revolution ist zwar ein
aber man wendet sie nun einmal auf eine bestimmte
Form qualitativer Verfassungsveränderung an; sonst ist
es eine unverständliche Ausdrucksweise, die etwas auf dem Kopf
oder auf dem Sprachgebrauch der Presse in Worte nicht,
da dies macht besonders bei einem Postensuchen
keine gute Eindrücke. Reden Sie ihm das klar
aus, es handelt sich um einen Artikel von. Im Ueber